

Amplían paro universitario en apoyo a maestros en México



México, 22 jun (RHC) Alumnos de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) de los planteles Xochimilco e Iztapalapa se unieron al paro de labores que mantienen los estudiantes de la sede en Azcapotzalco, en la capital.

La acción es en protesta por la represión a maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y movimientos sociales en Oaxaca, donde el domingo murieron entre seis y ocho personas y decenas resultaron heridas y detenidas tras enfrentamientos con policías federales y estatales.

En el campus Xochimilco de la UAM, alumnos y maestros colocaron pancartas en apoyo a la CNTE, y el paro se mantendrá hasta el fin de semana.

Por su parte, en Iztapalapa los manifestantes usaron el mobiliario escolar como barricadas para impedir el paso durante 24 horas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97722-amplian-paro-universitario-en-apoyo-a-maestros-en-mexico>



Radio Habana Cuba